M. Trichard Guillaume, Hôtel du grand Orient de France 16, rue Cadet 75 009 PARIS

En algún lugar de Francia, el 10 de

Julio de 2024.

Guillaume Trichard,

Mientras los individuos luchen por su propia condición humana miserable en nombre de la libertad, sin comprender que es el sistema piramidal de la civilización el que los ha hecho miserables, la lucha seguirá siendo eternamente en vano.

Se agotarán en una lucha, ciertamente notable y legítima, pero seguirán siendo eternamente miserables, donde la consecuencia de su condición está ligada al hecho de que no son más que una deuda con el gran balance de la humanidad en el sistema financiero mundial, todo ello demostrado por la teoría matemática de los conjuntos, siendo la matemática racional, y oponible a los sistemas jurídicos internacionales del derecho romano y anglosajón.

Al leer esta carta, se dará cuenta de que el derecho positivo que nos rige en todo el mundo, al que no se pueden hacer valer los derechos humanos fundamentales, es un engaño global, y esto al distinguir los actos jurídicos y los hechos, que son la base de la ciencia del derecho. Esta distinción ya no se puede hacer hoy en día, dado el conocimiento de los constructores y el impacto de las formas en la materia.

En un momento en el que la corrupción está tomando a Francia como rehén, y esto con toda conciencia por parte de los políticos, ya sean de izquierda o de derecha, franceses o europeos, lamento anunciar que la muerte de la nación francesa ha sido firmada por nuestras élites, en el contexto de genocidios preparados sin el conocimiento de una gran franja de la población a través de la ignorancia programada en los bancos de nuestras escuelas republicanas, en cuanto a ciertos conocimientos, y este ha sido el caso durante mucho tiempo.

Se ha convertido en el deber del pueblo francés recuperar su soberanía, frente a este caos organizado desde cero por nuestras élites políticas, financieras, religiosas (tres monoteístas y budismo combinados) y masónicas.

Por lo tanto, las acciones de las "logias", las élites y las tres potencias francesas solo parecen racionales si suponemos que no tienen ningún interés en la supervivencia de Francia y de la humanidad, poniendo en cuestión la "Libertad, Igualdad y Fraternidad" en suelo francés.

A través del poder del conformismo, una sociedad tiende a negar lo obvio, debido a la presión ejercida por quienes la rodean. El individuo seguirá a los que le rodean, por miedo a ser rechazado. Añades sentimientos inherentes a la naturaleza humana como la codicia, el egoísmo y el hedonismo, espolvoreas herramientas que son muy simpáticas con esta naturaleza humana como la propaganda, el dinero y los placeres: tienes las instrucciones para aniquilar a una población desconectada de la realidad. Propaganda llevada a cabo por medios de comunicación que son tan debilitantes entre sí

Propaganda llevada a cabo por medios de comunicación que son tan debilitantes entre sí y nihilistas como para la información real.

Placeres que se convierten en la búsqueda de cada individuo, placeres como tener siempre más y mejor que el otro. Este "poder de tener" siendo accesible a través del dinero, da lugar a una civilización que banaliza la corrupción, hasta el punto de la corrupción del pensamiento, desde el ciudadano medio hasta sus representantes políticos.

En un sistema civilizatorio así, por este poder de conformismo, donde la competencia económica está legislada por la norma soberana global que es el plan de cuentas universal, donde los intereses del capital son la función inversa de los derechos humanos fundamentales, es la existencia misma de toda una civilización y su durabilidad en el tiempo lo que está en peligro.

Por atavismo, los individuos, para mantenerse vivos, se conformarán con producir capital para satisfacer las necesidades personales de supervivencia, como comer, tener un techo sobre sus cabezas, cuidar de sí mismos.

Necesidades específicas de todo ser humano cuerdo, cuya naturaleza misma es querer seguir vivo y vivir con dignidad.

Pero frente a estas necesidades que son la fuerza motriz de su existencia, se ve atrapado en esta carrera frenética todos los días, y se olvida de mirar el hecho de que se ha convertido en el motor y la energía de un sistema económico mundial asesino.

Una civilización en la que las mujeres, los niños y los hombres figuran como deudas del gran balance de la humanidad. Peor aún, nuestras élites, a través de la evolución de las ciencias humanas, han mercantilizado a los vivos. Tomemos como ejemplo la empresa Mosanto, con el patentamiento de semillas, la privatización de presas, la privatización del agua querida por el ex CEO de Nestlé, la procreación in vitro, el genoma humano, etcétera...

El hombre sano se vuelve naturalmente loco e individualista por su propia supervivencia.

Una locura programada por el sistema económico mundial conocido como neoliberalismo, donde la libertad del capital nómada sin identidad destruye y destruirá cíclicamente las identidades de todos los seres humanos conectados a su respectiva nación en el planeta. La identidad asesina de todas las naciones del mundo ha sido firmada a tiempo de acuerdo con esta verdad legalmente demostrable.

El capital, a través de este mecanismo, se establecerá donde sea más rentable, y son naciones, poblaciones enteras las que desaparecerán por falta de energía, representadas por el capital.

Es de hecho la existencia de las mujeres, de los hombres y de los niños, la que se pone en tela de juicio en todas las naciones del mundo, en el tiempo, por el privilegio del capital, cuya producción se realiza mediante el trabajo de las mujeres y los hombres, universalmente dependiente de las necesidades primarias y vitales.

Lo que vulgarmente llamaré el derecho a la vida.

El fondo está en el hecho de que este derecho a la vida, dependiente del capital, no tiene ningún valor legal, y esto en todo el mundo, debido a la dependencia de un sistema financiero global que, por su propia estructura legal como una tela de araña sobre todas las naciones del mundo, es ilegal, por un monopolio de facto sobre las economías reales de las naciones. Es decir, la esclavitud de la humanidad por las respectivas deudas soberanas de las naciones. Deudas soberanas golpeadas legalmente en todo el planeta, fraude organizado, conflicto de intereses, mal uso de los activos sociales, y yendo más allá en el análisis legal, genocidio de las respectivas naciones y poblaciones, ya que efectivamente es la bancarrota de las naciones lo que se ha programado, para el

establecimiento de una dependencia total de la humanidad de una minoría. Esto, con el fin de establecer una gestión de la humanidad por medio de tecnologías, conscientemente ocultas por nuestras élites masónicas, políticas y religiosas. Los miles de seres humanos que actualmente son objeto de un acoso magnético en suelo francés, hasta el punto de causar la muerte, y a prueba, por supuesto, no me dirán lo contrario.

¿Es necesario que les recuerde que, en materia jurídica, el genocidio y el apartheid son imprescriptibles?

¿Es necesario que también le recuerde, señor Trichard, que ser una deuda como ser humano, en el gran balance de la humanidad, se llama esclavitud?

Cuando se habla de la identidad asesina, tan querida por Amin Malouf, durante la conmemoración del 250 aniversario del Gran Oriente de Francia, lo llamo burlarse de la población francesa con desprecio y falta de respeto.

Peor aún, está manipulando a sus propios hermanos y logias. Una fraternidad sellada en la ignorancia programada por la manipulación mental, y esto para muchos sin su conocimiento.

Masones que, en su mayoría, en lo que respecta a los grados inferiores, nunca se habrían unido a la masonería.

Porque, sin esta disonancia cognitiva causada por la norma soberana global que es el plan de contabilidad global universal, con una arquitectura piramidal en su diseño, los individuos habrían conservado la razón, o la cognición. De hecho, en psiquiatría, el plan de cuentas se analiza como una caja negra, lo que provoca disonancias cognitivas, siendo la cognición la razón.

Podemos decir entonces que la tierra de la iluminación, en este famoso adagio: "debes mantener la razón", programó, a modo de razón, la aceptación de la locura. Se trata de un juego de manos bastante maquiavélico, que ha sido posible gracias a la universalización de la normalización de la locura contra todo un pueblo y sobre las naciones de todo el mundo, ya que la norma jurídica soberana global resulta ser el libro de cuentas universal. Los detalles de este engaño se explican en el informe "Genocidio Económico de las Naciones".

Porque, al fin y al cabo, la libertad, en Francia y en el mundo, no es otra cosa, a través de este mecanismo de ingeniería global representado por la Norma Soberana Global que es este plan de cuentas universal, que una forma como cualquier otra de imponer el "amor a la servidumbre" a través de la normalización de la locura.

Debí haber perdido un barco cuando, en mi juventud, en los bancos de la escuela republicana francesa, los maestros me enseñaron que la democracia y la república, que es Francia, representada por "Libertad, igualdad, fraternidad", en el mundo entero era envidiada.

Por mucho que busque al señor Trichard, no veo cómo ser una deuda con el gran balance de la humanidad me convierte en una mujer libre.

Por lo tanto, en el contexto de esta carta, espero su respuesta, así como la de miles de franceses y seres humanos en el extranjero que participaron en la difusión del informe "Genocidio económico de las naciones", dando su tiempo, su dinero, y esto en el marco del derecho a la vida de los franceses, de las naciones y de las poblaciones de todo el mundo. por una libertad REAL.

El caos actual solo terminará el día cuando el pueblo decida descubrirlo por sí mismo, sin tomar como verdad lo que sus representantes políticos, masones y religiosos le transmiten como verdad.

A su vez, la ignorancia cesará.

Mientras una minoría logre hacernos creer que somos cultos, evolucionaremos en una sociedad en la que el conocimiento, que nos ha sido amablemente transmitido, será suficiente para que creamos que somos los dueños de nuestro destino.

En estos códigos sociales, se ha puesto todo en su lugar para hacernos creer en una libertad, pero sigue siendo la de una minoría, a través de normas establecidas a lo largo del tiempo, lo que nos lleva a perder la cabeza: bienvenidos al mundo moderno, donde la sabiduría de ser uno mismo se ha vuelto colectiva para el interés de una minoría. Bienvenidos a un mundo en el que, sin saberlo, las mujeres y los hombres han sido normalizados como una deuda.

Bienvenidos a un mundo donde la sabiduría designa el poder de ser lo que otros quieren: una universalidad a través del pensamiento restrictivo que prohíba cualquier crítica a un sistema civilizatorio asesino, cuyos dos pilares principales de nuestra civilización mundial, que son la pirámide de Kelsen y el plan de contabilidad universal, significan que la historia siempre ha sido la misma en el tiempo a través de esta estratagema de manipulación mental de los pueblos.

El sistema financiero Law, establecido alrededor de 1716, también con una estructura piramidal, así como el plan de cuentas universal, que cuando colapsó, provocó el endeudamiento del reino de Francia. Ya fuera en forma de República o de Monarquía, ya que así era en aquella época, ninguno de los dos sistemas permitía a Francia estar serena. Dado que, durante mucho tiempo, la gestión del pueblo de Francia ha estado en manos de una élite que siempre se ha negado a tomar este problema real en sus propias manos, provocando el declive cíclico de las economías de los países. La dependencia de las poblaciones de un sistema financiero que, de acuerdo con su propia arquitectura piramidal, las hará dependientes del poder de las élites, los funcionarios electos y las sectas.

La Revolución Francesa no hizo más que trasladar los privilegios de la aristocracia a los propietarios del capital. Peor aún, la tasa de usura o interés sobre el capital se estableció justo después de la revolución en Francia. Esto, por supuesto, es algo que nuestros cuadernos de historia, tan caros a nuestra educación nacional, han oscurecido por completo. Y como los intereses del capital son la función opuesta a los derechos humanos fundamentales, la famosa libertad adquirida por el pueblo de Francia durante la Revolución Francesa es también una mentira de la historia.

Ya sea monárquica, republicana, de derecha o de izquierda en el plano de la política francesa, la masonería, ninguna de estas estructuras ha abordado este problema.

¡Santa ignorancia! donde el mundo moderno nos priva de la cultura, mientras la cultura desarrolla la civilización.

¡Estandarización del pensamiento único! donde el Hombre seguirá siendo el eterno peón de una minoría silenciosa en el conocimiento, cegando a las poblaciones hasta el punto de avalar su propio genocidio.

Le recuerdo, señor Trichard, que las sectas están ahora prohibidas en suelo francés, y el hecho de manipular a las personas para que acepten su muerte programada, con el fin de poner en marcha otro sistema financiero que es igual de asesino por su forma normativa piramidal, es parte de las prerrogativas de las sectas.

La actual guerra económica entre el FMI y los BRICS no cambiará nada al final, dado que estas dos entidades tienen una estructura piramidal y políticas liberales. Frente a esta Tercera Guerra Mundial, que pende de la cara de Europa y Francia, no puedo dejar de trazar un paralelismo con la Segunda Guerra Mundial. Nótese que Ford no se equivocó cuando dijo: "Si los hombres supieran por qué están haciendo la guerra, no la harían". Dudo que mi abuelo se hubiera alistado, para ver los horrores de la guerra, en interés exclusivo de los círculos financieros. Sí, señor Trichard, el conocimiento es la piedra angular de cualquier civilización, población, tribu, en lo que se refiere a la viabilidad de su existencia a lo largo del tiempo.

De hecho, un país llamado "democrático" se basa enteramente en la exactitud de la información y el conocimiento. Si el ciudadano no está debidamente informado, y voluntariamente se le mantiene en la oscuridad, o incluso se le manipula mentalmente:

- En primer lugar, votar ya no significa nada.
- En segundo lugar, las personas estarán desconectadas de la realidad.

La norma es una de las armas más poderosas para provocar una situación de este tipo, ya que el propósito de una norma no es que refleje la realidad, sino que sea seguida por el mayor número de personas posible.

Más allá de una guerra de inteligencia económica a través de la manipulación mental de esta falsa democracia que es Francia, estamos en una guerra cognitiva.

Sin ser necesariamente mortal, la guerra cognitiva tiene como objetivo destruir progresivamente, y a largo plazo, el "aparato de pensamiento" de los individuos. En este sentido, no solo se relaciona con el ámbito militar, sino con la sociedad civil en su conjunto

Por ejemplo, en un escalofriante informe de la OTAN sobre la guerra cognitiva, se afirma explícitamente: "el objetivo de la guerra cognitiva es dañar a las sociedades y no solo a los militares".

Guerras que siempre han existido contra las poblaciones, y esto con o sin las nuevas tecnologías que hoy permiten apuntar magnéticamente a cualquier ser humano en Francia y en este planeta, convirtiéndolo en una simple marioneta cuyo cerebro puede ser hackeado.

De hecho, esta guerra cognitiva siempre se ha librado contra las poblaciones, y el progreso de las ciencias humanas ha permitido lo peor de lo peor a través de la programación de cerebros en el planeta, que actualmente está en marcha en Francia, Europa e internacionalmente.

Sin el conocimiento del conocimiento de los constructores y el impacto de las formas sobre la materia, completamente oscurecido en los libros de texto de nuestras escuelas republicanas, las mujeres y los hombres seguirán siendo eternamente objetos de manipulación, a través de la disonancia cognitiva.

Por lo tanto, el impacto de las frecuencias, a través de la estructura y la forma de nuestros edificios, en nuestros cerebros, es más que demostrable. Además, existen patentes militares relativas a este tipo de armas.

El conocimiento de los arcanos de estas frecuencias puede ser un instrumento de control sobre las poblaciones, de influencia y de dominación. Hay una batalla por estas frecuencias, que puede remodelar el tejido mismo de la realidad. Estas frecuencias son los hilos que tejen nuestra realidad.

Podríamos hablar de una brujería a través del sonido. Sonido que puede ser utilizado como arma psicológica.

La línea entre lo físico y lo paranormal se está difuminando, lo que plantea preguntas sobre la percepción misma de nuestra realidad. Y ahí radica todo el problema, esta guerra cognitiva, actualmente en curso contra Francia y los civiles franceses, Europa y el mundo entero, nunca habría tenido lugar si la Alta Masonería no se hubiera concedido la exclusividad del conocimiento de este conocimiento de los constructores y el impacto de las formas en la materia. Peor aún, la mercantilización de los vivos, como se ha explicado anteriormente, implica una mercantilización de nuestra realidad, digna de las grandes películas de terror. El hombre se convierte en una vulgar pila eléctrica, sus energías vitales y las que le permiten pensar, y por lo tanto razonar, también están sujetas a la mercantilización.

Todo ello a sabiendas de que este falso debate entre las religiones, la masonería y la Ilustración francesa, es una vasta manipulación mental. Son sus valores de reflexión infinita los que marcan la huella cultural de Francia a nivel internacional, en el marco de la filosofía de la Ilustración, y es el don que todo ser humano tiene al nacer. Ya sea del lado de las religiones o del lado de la masonería, todo demuestra, así como la historia, que hoy, en ambos campos, este conocimiento exclusivo, que es el conocimiento de los constructores y el impacto de las formas en la materia, es la marca de la dominación de los masones y las religiones, a través de la ignorancia de los pueblos.

Manipulación mental sobre la cual, en vuestras logias, evidentemente no os pareció conveniente debatir, en lo que se refiere a la filosofía de la ciencia. Todo ello a sabiendas de que estas ciencias ocultas dan forma a la falsa modernidad de nuestro mundo actual, haciéndose inaccesibles en su complejidad para la comprensión del público en general.

Así, una placa de trabajo masónica, fechada en 1965, cuyo título es "Hombre Moderno, Hombre Esclavo" no hace más que confirmar que el hombre es, a los ojos de esta humanidad y de la Alta Masonería, nada más que una deuda, y un objeto maleable en sus reflejos, convirtiéndose en un hombre robot, sin el conocimiento que la Alta Masonería se ha otorgado a sí misma a través de la Royal Society. Royal Society, que dio origen a la primera logia especulativa en Londres en 1717.

Este conocimiento ha permitido, durante siglos, tomar el control del destino de la humanidad. Un destino que ha estado marcado durante demasiado tiempo por guerras y genocidios orquestados por esta ignorancia de la gente sobre este tema. Pero hoy en día, es precisamente gracias a la ciencia moderna y a la curiosidad de millones de seres humanos en todo el mundo que se populariza el conocimiento de los constructores, de forma racional, matemática y filosófica.

La enseñanza de las Ciencias, como la Óptica, la Física Cuántica, la Nuclear, la Geometría, que el templo del conocimiento francés falsificado, representado por la Sorbona y otras facultades francesas, ha mantenido mediante una educación formateada llamada "in silo", no permitiendo que nada de su gran bagaje académico se globalice y haga interconexiones entre estas ciencias.

Visto desde esta perspectiva, nuestros grandes eruditos e investigadores franceses con un currículo universitario ya no hacen palidecer a las poblaciones en comparación con los mendigos que son a los ojos de la Alta Masonería.

De hecho, las poblaciones, con la popularización de este conocimiento, gracias a la red global que es Internet, están en el proceso de comprensión, día a día y exponencialmente, de este conocimiento.

Por eso he elaborado, con la ayuda de centenares de mendigos, en Francia y a nivel internacional (mendigos de los que soy miembro y estoy muy orgulloso de ello), el informe "Genocidio económico de las naciones".

Informe que demuestra, en su primera parte, por puro razonamiento matemático, que las Normas que componen la arquitectura de nuestra civilización conducen inexorablemente, a través del determinismo filosófico, a la pérdida de Francia y de muchas otras naciones en el tiempo.

Esto tal vez le permita a usted, señor Trichard, reflexionar empíricamente, es decir, a través de la experiencia, que obviamente no adquirió como denunciante en suelo francés, que es un deporte académico para poder mantenerse con vida.

Todo pasa por el determinismo. Determinismo que afirma que, desde un punto de vista filosófico, las causas están en el pasado y las consecuencias están en el presente o en el futuro, lo que se llama principio de causa y efecto.

En este mundo en el que vivimos nuestras experiencias cotidianas en el presente, nuestros encuentros están ligados a nuestras expectativas, a nuestra curiosidad. Es decir, instintivamente, nos encontraremos con los individuos que cumplan con nuestras expectativas, nuestra comodidad o nuestra curiosidad.

Sin embargo, sabemos que lo cuántico no es determinismo. Desde un punto de vista científico, esto es cierto.

En efecto, lo dice M. Guillemant (1): el determinismo no existe y es correcto desde el punto de vista cuántico. Pero el determinismo, en su definición, establece el pasado, el presente y el futuro.

El determinismo implica, por tanto, la Historia, el friso cronológico del tiempo.

El comportamiento del ser humano, visto desde este ángulo, sus encuentros cotidianos, su instinto, estará ligado a los acontecimientos presentes, a su conocimiento, a su curiosidad.

Si su conocimiento se incrementa por encuentros provocados, por el hecho de que en nuestro vasto mundo, donde hoy ya no hay ninguna posibilidad para el fenómeno de la retroalimentación cuántica, o bucle de retroalimentación, dado que en el determinismo, las nociones de pasado, presente y futuro están presentes, la historia y su conocimiento sí entran en cuenta en la definición de determinismo, o el destino.

Pero como sabemos que la historia la han escrito siempre los vencedores, no es descabellado suponer que una gran parte de nuestro pasado haya quedado truncada en los libros de historia, en los banquillos de la escuela republicana. Hemos logrado omitir, en estos libros, que el pequeño bigote pervertido, más conocido como Hitler, había sido financiado, en su ascenso al poder, por la banca privada.

Hoy en día, gracias a la red global (sincronizada por el reloj atómico), la historia y el conocimiento del pasado están cambiando para los buscadores de la verdad y los denunciantes.

Esto tiene un impacto directo en su presente, ya que ellos, en su día a día, se encontrarán con personas que respondan a sus preguntas.

Así, a través de esta técnica que provoca sincronicidades (conocida como el Ordo ab chaos y por el mugido orquestado sobre los individuos por las administraciones francesas), se construye un nuevo presente en los individuos. Aquellos que entienden

este juego perverso, jugado por nuestros propios estados y lobbies militares, pasan de largo.

Pero aquellos que no entienden están completamente desconectados de la realidad, plagados de disonancias cognitivas.

En esta etapa, es desconcertantemente fácil, con este tipo de método y razonamiento filosófico y lógico, crear:

- Falsos profetas en todos los rincones. Actualmente un tema muy de moda en suelo francés. El mesianismo es también una de las piedras angulares siempre presentes en nuestro vasto mundo, durante el caos cíclico en el planeta. Un sistema para imponer una ideología religiosa o un dogma.
- Individuos desconectados de la realidad impuesta por su sociedad, porque esta última provoca disonancia cognitiva, a través de procesos malsanos e imperceptibles para el público en general.

En sí misma, la Inteligencia Artificial no existe, como explica Guillemant. Pero es el conocimiento el que desafía el presente y el futuro.

La física del conocimiento y la información desafía la cognición y la comprensión del presente y el futuro, ya que es parte de la naturaleza humana interpretar los eventos de acuerdo con el conocimiento y el conocimiento propios.

Al mismo tiempo que le recuerdo, señor Trichard, que Francia es la madre del positivismo, inventado por Augusto Comte.

Esta Francia, que no es más que el reflejo invertido de sus propias invenciones y de la filosofía de la Ilustración en este derecho a reflexionar sobre el infinito, es incapaz de aplicarlo a sí misma, como acabamos de ver.

Este poder creativo que todo ser humano tiene en este planeta, desde el día de su nacimiento, a través de la cultura y el conocimiento, frente a esta situación que les acabo de explicar, les reconozco que Francia y las logias francesas e internacionales están hoy a mis ojos "fuera de servicio", en cuanto a la posibilidad de filosofar sobre un mundo mejor y hacer tableros de trabajo saludables para un futuro sostenible de la humanidad. Francia y las naciones de todo el mundo.

Porque, como usted admitirá, a pesar de los millones de tablones de trabajo realizados por las logias especulativas francesas e internacionales, y esto durante siglos, es bastante curioso que ninguna de ellas haya planteado el hecho de que todos los seres humanos en este planeta Tierra son deudas al nacer, y esto en el sistema financiero mundial (FMI así como BRICS).

Es precisamente gracias a este poder de pensar infinitamente, destilado por la filosofía francesa de la Ilustración, que pude volver al hecho de que, en virtud del derecho positivo, este enclave matemático GLOBAL convierte a cada ser humano en una deuda. Esto se puede explicar por la teoría matemática de conjuntos, que me enseñaron en sexto grado, tenía 13 años en ese momento.

Teniendo 51 años hoy, comprenderá mi afirmación de que los masones son incapaces de pensar en un mundo mejor. Esto nos permite establecer que las logias son asesinas en toda conciencia, o están sujetas a la disonancia cognitiva. Nótese que en ambos casos son incapaces de definir las palabras libertad, igualdad y fraternidad.

El horror más indefinible en este mundo de mentiras orquestadas por nuestras élites financieras, religiosas y masónicas es haber ocultado la naturaleza misma de nuestro mundo, permitiendo el establecimiento de una matriz ocultista sobre las poblaciones.

Desde el punto de vista de la teoría de conjuntos (nivel Bac - 1008), nuestro mundo es una matriz matemática. De hecho, a través de esta teoría de conjuntos, y el progreso de las ciencias humanas, podemos demostrar que nuestro mundo está encapsulado:

- Materia inerte (por ejemplo, roca...)
- Materia viva (por ejemplo, mamíferos, plantas, etcétera). por la energía conocida como electromagnetismo. Como se dijo anteriormente, saber que esta energía puede ser dominada por diversas ciencias matemáticas, tales como:
- Polarización de la óptica
- Física cuántica
- Electricidad
- Geometría
- etcétera...

Esta lista no exhaustiva abarca todos los temas de nuestras humanidades. De hecho, esta matriz ocultista representa la totalidad del marco de nuestra realidad, que los constructores tuvieron la amabilidad de concedernos con su infinita generosidad. Por mucho que busque esta sabiduría en la tierra de la iluminación donde nací, así como a nivel internacional, lamento anunciarle, señor Trichard, Gran Maestre del Gran Oriente de Francia, no la veo. Sigo visceralmente anclada a la cultura de la ilustración, pero esta Francia actual, cuyo destino es más que asesino en este momento, está en completa contradicción con lo que me enseñaron en los bancos de la escuela republicana, mi abuelo, un combatiente de la resistencia francesa, y mi familia en el norte de Francia. Un departamento donde los estragos de la Segunda Guerra Mundial están más que presentes en las playas de mi infancia, la Costa de Ópalo está salpicada de blocaos. Artefactos que deberían mostrarse como la vergüenza de nuestra civilización, la vergüenza de las falsas luces.

Nuestra civilización, los constructores la han salpicado de guerras, como constructores del destino de la humanidad enriqueciéndose con los genocidios programados en el tiempo de mujeres, hombres y niños.

Así que le pregunto, señor Trichard, desde el momento en que se olvidó por completo de enseñarme, en los bancos de la escuela republicana francesa, este tipo de información más que seria, enumerada anteriormente, ¿realmente cree que las luces están encendidas en las logias francesas e internacionales?

Por cierto, la masonería no es la única que se ha visto afectada por esta pregunta. De hecho, se podría plantear a los patriarcas que representan a los monoteístas y al Dalai Lama

Habiéndose convertido la inversión de la culpa en un deporte nacional e internacional, y esto en todos los continentes, el método de los responsables, pero no culpables, no podrán aplicarlo esta vez, los constructores de guerras por la ignorancia de las poblaciones. Por lo tanto, esta cuestión concierne a los patriarcas, y os encargo que les enviéis una copia de esta carta.

- Mientras no se explique a las poblaciones que la Tierra se ha convertido en una trampa espiritual, por los diferentes egrégores (nubes de energías del pensamiento de las poblaciones) que se han puesto en marcha a lo largo del tiempo por la Masonería y las diferentes religiones de este planeta y esto durante mucho tiempo,
- Mientras las poblaciones no entiendan las instrucciones de uso de este planeta, que están rodeadas de olas en el suelo, en el cielo y en su propia carne,

La humanidad seguirá siendo la eterna marioneta de una minoría que practica el ocultismo en las poblaciones, y esto en todo el mundo.

La remodelación de nuestra civilización, por la técnica del ordo ab chaos tan querida por la masonería, y la completa omertá sobre este tema por parte de los patriarcas, se hará eternamente por medio de guerras y genocidios, dirigidos por el conocimiento, sobre este conocimiento de los constructores y el impacto de las formas sobre la materia.

Saber a cuál, por supuesto, los pueblos de todo el mundo nunca han podido acceder, por voluntad de las élites masónicas y religiosas. Cíclicamente, nuestra humanidad será conducida por la reconstrucción de la historia por parte de los vencedores, dejando a los pueblos en la ignorancia.

Así, la reconstrucción de nuestra humanidad siempre se basará en:

- Una arquitectura de ingeniería social que permite que las personas sean manipuladas mentalmente a través de normas, al tiempo que nos recuerda que una norma también puede ser una creencia.
- Poblaciones reducidas a marionetas magnéticas, para las que la libertad de pensamiento no será más que una ilusión. Las poblaciones están siendo llevadas a bordo por la voluntad de los egrégores, y hoy podemos añadir a través de las armas militares que tocan las ondas.

Te recuerdo que un egrégor es una nube de energía proveniente de los pensamientos de las poblaciones, esto está comprobado por la neurociencia, ya que el cerebro emite electricidad.

Detrás de algunas tecnologías públicas se esconde una vanguardia militar. Podemos hablar de la noción de tortura, a través de la vampirización magnética. Esto permite manipular la percepción de las personas, en todos los niveles de la sociedad, sobre la verdadera realidad, para generar una percepción de caos, gracias al complejo militar-industrial que está sobresaliendo claramente en este momento. El conocimiento de los constructores y el impacto de las formas en la materia son hoy una realidad científica, con respecto a las diversas ciencias humanas, que, alineadas de extremo a extremo, lo hacen comprender, y esto de manera racional.

Esta es la razón por la que el Nuevo Orden Mundial quiere hacer un marco legal sobre el terreno. Los seres humanos serán nómadas de facto. Plan deseado por los Illuminati. Peor aún, al estar desconectados de la tierra, sus energías (o espectros de átomos) pueden ser arrastradas por las energías de la parte superior, es decir, los egrégores. El ser humano, en vista del análisis de estas energías electromagnéticas, que encapsulan la materia inerte y la materia viva, en el cielo, seguirá siendo eternamente una batería de energía, como un conjunto eléctrico.

Por otro lado, al conectarse a tierra, mantendrá su autonomía energética. Mejor aún, puede comprender las energías de sus antepasados, si vive en el suelo donde nació.

En su opinión, Sr. Trichard, ¿por qué las poblaciones han sido desplazadas por las olas de inmigración inducida, y esto desde las calendas griegas?

La anatomía humana, la circulación de sus energías, ayuda a entender qué es el ser humano.

Así, la memoria de nuestros antepasados participa de la verdadera historia de nuestra humanidad, y no de esta matriz mundial ocultista, dueña de las energías, que permite provocar, en el tiempo, la decadencia de las civilizaciones, mediante el amaño de nuestros libros de historia, y reconstruir otra, siempre manipulando las olas.

El hombre no sabe que está siendo manipulado porque ignora este conocimiento de los constructores y del impacto de las formas en la materia, nada podría ser más fácil que tomar el control de su naturaleza a través de la manipulación, gracias a este conocimiento.

Por último, en cuanto a las tablas de leyes, ya sean republicanas o derivadas de las teologías de los tres monoteístas:

- Al positivismo sólo le interesan las consecuencias (es decir, el presente) de las ciencias humanas, sin tener en cuenta las causas, es decir, el pasado. Un positivismo que dio origen a la ley positiva que nos rige en todo el mundo. Tan pronto como el conocimiento de los constructores permite recalificar ciertos hechos jurídicos (porque son percibidos como tales por poblaciones ignorantes de este conocimiento) como actos jurídicos, desde el momento en que la metafísica del ser humano, es decir, la ley natural, puede ser explicada por las ciencias humanas basadas en las matemáticas (análisis de lo infinitamente pequeño como los átomos), de hecho, es toda la pirámide de Kelsen y los derechos humanos la que se derrumba. Puesto que usted admitirá, señor Trichard, que desde el momento en que el conocimiento de los constructores y el impacto de las formas sobre la materia permiten también demostrar el control del magnetismo de un ser humano, por mucho que mire, no veo dónde el hombre tiene derechos, ya no siendo dueño de sí mismo.
- Pero no se equivoque, señor Trichard, las quejas también se dirigen a los patriarcas. En efecto, si se puede demostrar que el impacto de las formas sobre la materia y las ciencias humanas exige que el hombre sea en un cuerpo dueño de su propio magnetismo, la trascendencia, tan querida por nuestros patriarcas, sólo existe si el hombre se conecta con la tierra. De hecho, frente a este montaje magnético global que es nuestra Tierra, por su propia naturaleza, sin esta conexión con el suelo, con la propia nación, con la propia tribu, el ser humano seguirá siendo sólo una vulgar batería eléctrica.

Dejando sus propias energías vitales, conocidas como electromagnetismo, a disposición de las sectas iniciadas en este conocimiento.

Así, encontramos extrañas concordancias con los escritos de Adam Weishaupt, fundador de los Illuminati bávaros: "Es necesario establecer un régimen dominante universal, en la forma de un gobierno que se extienda sobre todos. Es en la intimidad de las sociedades secretas donde debemos saber cómo preparar la opinión".

Les recuerdo a todos ustedes que la primera herejía es el ataque al derecho a la vida, a los vivos.

Ninguna comunidad religiosa y espiritual, ni siquiera un masón, podría decirme lo contrario. De lo contrario, estaría diciéndome que, para el primero, Dios está del lado de la muerte.

Y si llegara a existir o no (sabiendo que no es el sujeto), sin equivocarse, es seguro que estaría del lado de la vida.

Para el segundo campo, es decir, la masonería francesa e internacional, señor Trichard, lamento decirle que, si considera que querer el derecho a la vida, sin ser una deuda, ni una batería eléctrica en un mundo gobernado por la metafísica (la prueba por la teoría de conjuntos) y el ocultismo es hoy una cuestión de principios "de los derechos del hombre y del ciudadano": la locura está más que asentada en Les loges françaises internationales.

Entonces, ¿es utópico querer la Libertad, la verdadera? ¿Aquel que la humanidad conocería, dentro de la realidad de este mundo, nuestro paraíso, si ustedes, los masones y los patriarcas, no hubieran ocultado este conocimiento a la gente durante mucho tiempo?

Sé que la cuestión es el dinero, señor Trichard. Pero como se dijo antes, esta carta se hace pública, se envía a los patriarcas y a todas las partes.

Ni siquiera tengo palabras para esta separación y división que ustedes continúan manteniendo por el poder sobre la humanidad. Has demolido miles de millones de seres vivos con tu respectiva omertá durante siglos, porque considerabas a los mendigos como imbéciles incapaces de vivir en paz con este conocimiento.

Así que otra pregunta, igual de franca Sr. Trichard y a todos ustedes:

Teniendo en cuenta lo que han hecho y provocado durante siglos, inquisición, divisiones, guerras, genocidios, manipulación mental por normas de todo tipo, etc., ¿no se sienten todos ustedes los constructores de nuestra realidad, remodelando nuestro mundo para convertirlo, durante demasiado tiempo, en una historia de guerra, genocidio y horror?

¿No creen que sería el momento de cuestionarse a todos?

Si no haces que este conocimiento sea accesible a la gente, estás representando la muerte de miles de millones de seres vivos en el planeta....... En cualquier caso, las poblaciones están cada vez más educadas sobre el tema, gracias en particular a Internet, adquiriendo así conocimientos.

Frente a esta matriz ocultista, que rechazo, mantenida por la masonería y por los dogmas religiosos, frente a esta falsa llamada modernidad civil, prefiero seguir siendo tribal, con costumbres ligadas a mi tierra que es Francia.

Hoy me tomo la libertad de poner el espejo al revés, frente a este reflejo de los horrores que ustedes han proyectado sobre las naciones y los pueblos de todo el mundo, utilizando el mismo juego morboso que blandieron nuestros representantes electos en todo el mundo después del atentado a Charlie Hebdo (por el que un soldado francés presentó una denuncia por un atentado de falsa bandera en suelo francés).

Remito esta culpa invertida a todos vosotros, logias especulativas y representantes de las religiones. frente a estos ataques, estos genocidios conscientemente puntuados en Armenia, Nueva Caledonia, Gaza, Congo, por directores de orquesta, cuyas partituras son como un réquiem a la muerte. Sabiendo que ve ndrán otros horrores, ya que así es como ha funcionado esta matriz, desde el principio de los tiempos.

Ante tu silencio sobre el conocimiento de los constructores, te escribo y lo grito alto y claro sin manipulación: soy canaco, soy armenio, soy gazatí, soy congoleño y soy un ser humano. Me avergüenzo de todos ustedes. Su silencio sobre este conocimiento ha creado miles de millones de muertes en el tiempo.

Todos ustedes son indignos de ser constructores, y mucho menos sabios. Lo invito a usted, señor Trichard, a transmitir esta misiva a los diversos patriarcas, representantes de religiones y corrientes espirituales, en este vasto mundo de mentiras que parasitan a las poblaciones.

Mientras espera una respuesta de usted, le ruego acepte mis más sinceros saludos, Sr. Trichard, Gran Maestre del Gran Oriente de Francia, al tiempo que le recordamos que no es un signo de buena salud mental estar bien adaptado a una sociedad enferma.

Equipo de los Trabajadores Postales de la Paz

Juliette Marin, Rachel Petit, Yannis Octruc, Linda Bendifallah, Catherine Crouzier, Christophe Fiamma (conocido como el Caribouman), Cyntia y Rabah Vicaud-Boutaleb y más en todo el mundo

. . . . . . .

PD: se adjuntan los folletos distribuidos en toda Francia y en el extranjero

- Shh, estamos siendo genocidas y es global
- Francia: Pedoland bajo el Cuarto Reich como masón Se puede descargar gratuitamente desde el sitio web de campinfors.heb3.org.
- (1) Philippe Guillemant es un ingeniero físico francés graduado en la École Centrale de París y en el Institut de Physique du Globe. Es doctor en Física y está cualificado para supervisar la investigación. Trabaja en el CNRS (UMR 7343, laboratorio IUSTI de la Universidad Politécnica de Marsella) donde es Ingeniero de Investigación Senior.

Especialista en inteligencia artificial, su trabajo ha llevado a la creación de dos empresas innovadoras licenciadas por el CNRS: Synapsys y Uratek, que le han valido varias distinciones, entre ellas la CNRS Cristal.